

MEDIO: FORO TV
NOTICIERO: ECONOMIA DE MERCADO
FECHA: 16/MARZO/2016

Aportela rechazó que la banca de desarrollo esté en riesgo

ENRIQUE CAMPOS: Después de que Moody's advirtiera el impacto negativo en la banca de desarrollo después de un financiamiento a Petróleos Mexicanos, el subsecretario de Hacienda, Fernando Aportela, rechazó que esa banca esté en riesgo.

Expuso que las medidas para capitalizar a Pemex iniciaron desde el 2015 con un bono de pensiones por 50 mil millones de pesos.

FERNANDO APORTELA: Yo lo primero que diría es que Moody's hace unas semanas aumentó la calificación incluso de los bancos de desarrollo. Segundo, el crédito representa 2 por ciento de la cartera total de los bancos de desarrollo. Y tercero, se dieron con todos los procedimientos no hay ningún problema con esos créditos.